
平成３０年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１９日）

１－１

自 由 民 主 党 ３９番 長 尾 ト モ 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島の未来について 知 事 広 報 課

知事は、新たな動画「ＭＩＲＡＩ ２０６１」を通して、

どのようなことを伝えたいのか尋ねたい。

二 仕事づくりと産業振興について

１ 県は、少子高齢化に伴う人口減少が進展している中、商 商工労働部長 商 工 総 務 課

工業の支援にどのように取り組むのか尋ねたい。

２ 県は、県内ものづくり企業による成長産業の育成をどの 〃 産 業 創 出 課

ように支援していくのか尋ねたい。

３ 県は、ふくしま医療機器開発支援センターの安定した運 〃 医療関連産業集

営にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 積推進室

４ 旧農業試験場本場跡地及び隣接県有地の土地利用につい 総 務 部 長 財 産 管 理 課

て、県の考えを尋ねたい。

５ 富田町若宮前仮設住宅を集約し撤去を進めるべきと思う 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

が、県の考えを尋ねたい。

６ 県は、ＩＣＴを活用した農業振興にどのように取り組ん 農林水産部長 農 業 振 興 課

でいくのか尋ねたい。

７ 県教育委員会は、県立農業高等学校において、意欲的な 教 育 長 教 育 庁

農業者の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

８ 県は、農業短期大学校において、ＩＣＴ技術を活用でき 農林水産部長 農業担い手課

る人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

９ 県は、外国人観光客の誘客を図るため、地域における観 観光交流局長 観 光 交 流 課

光資源の磨き上げにどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

三 全ての人が活躍できる働きやすい環境づくりについて

１ 女性職員が活躍できる働きやすい環境づくりを進めるべ 総 務 部 長 人 事 課

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、女性が働きやすい職場環境づくりにどのように取 商工労働部長 雇 用 労 政 課

り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、若者の職場定着に向け、どのように取り組んでい 〃 〃

るのか尋ねたい。

４ 県は、働く意欲のある高齢者に対し、どのように支援し 〃 〃

ているのか尋ねたい。

５ 県は、シルバー人材センターの事業をどのように支援し 〃 〃

ているのか尋ねたい。

四 意欲を高める人づくり教育について

１ 県は、幼児期の子どもたちの成長のため、どのように教 こども未来局長 子育て支援課

育・保育環境を整えているのか尋ねたい。

２ 公立小中学校におけるアクティブ・ラーニングの意義に 教 育 長 教 育 庁

ついて、県教育委員会の考えを尋ねたい。

３ 県教育委員会は、公立小中学校におけるアクティブ・ラ 〃 〃

ーニングの視点を重視した授業の充実を図るため、教員の

研修にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 県教育委員会は、公立小中学校における児童生徒の学力 教 育 長 教 育 庁

の向上を図るため、新たな県の学力調査をどのように活用

していくのか尋ねたい。

５ 県教育委員会は、公立小学校における英語教育にどのよ 〃 〃

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

６ 県立高等学校において、生徒に社会性を身に付けさせる 〃 〃

ため、地域と連携した取組を進めるべきと思うが、県教育

委員会の考えを尋ねたい。

７ 県立高等学校におけるキャリア教育を充実すべきと思う 〃 〃

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

８ 県立高等学校改革において、学校の統合をどのように進 〃 〃

めていくのか、県教育委員会の考えを尋ねたい。

９ 県立高等学校の定時制課程における教員の負担を軽減す 〃 〃

べきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

五 心のケアが必要な人への支援について

１ 被災者の心のケアの課題について、県の考えを尋ねたい。 保健福祉部長 障がい福祉課

２ 県は、被災者の心のケアのため、生活支援相談員等とど 〃 〃

のように連携しているのか尋ねたい。

３ 発達障がい者支援センターは、地域の関係機関とどのよ こども未来局長 児 童 家 庭 課

うに連携していくのか、県の考えを尋ねたい。

４ 児童思春期医療の充実に向け、県はどのような考えで矢 病 院 局 長 病 院 経 営 課

吹病院の建替えに取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県教育委員会は、公立学校における児童生徒の心のケア 教 育 長 教 育 庁

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 地域づくりについて 土 木 部 長 まちづくり推進

課

１ 自然との共生や環境保全につながる地域づくりに向け、

社会資本をどのように整備していくのか、県の考えを尋ね

たい。

２ 県は、地域の宝に気付き、それをいかした地域づくりに

向け、社会資本の整備にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。


